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Mercoledì 24 febbraio 2010 si è tenuta presso il Ministero dello Sviluppo Economico una riunione 
riguardante la società Nuova Pansac. 
Alla riunione presieduta dal Dr. Castano hanno partecipato il Dr. Di Leo (MiSE), la Dr.ssa Fusetti 
per la Regione Veneto, l’Assessore D’Anna per la Provincia di Venezia, l’Assessore Zucchi per la 
Provincia di Bergamo, l’Assessore Casadio per il Comune di Ravenna, il Sindaco Carpinetti per il 
Comune di Mira, il Dr. Bersello per Confindustria Venezia, l’Avv. Formigaro, l’Avv. Pontremoli ed 
il Dr. Addonisio in rappresentanza della Nuova Pansac, unitamente alle OO. SS. di categoria 
nazionali e territoriali FILCEM CGIL, FEMCA CISL, UILCEM UIL, UGL Chimici ed alle RSU 
aziendali. 
 
Il Dr. Castano ha introdotto la riunione richiamando il percorso fin qui svolto e gli impegni presi. 
Alla luce delle informazioni acquisite negli ultimi giorni per le vie informali, siamo in presenza di 
alcune novità che mi sembra abbiano una certa rilevanza. Ha ricordato che oggi sono presenti i 
rappresentanti dell’azienda e gli advisors finanziari ed industriali che sono stati nominati nei giorni 
scorsi. A loro viene data la parola per illustrare quanto avvenuto. 
 
L’Avv Formigaro ha comunicato che il CdA si è dimesso ed è stato sostituito integralmente con la 
nomina dei Sigg. ri Manarese, Giorgino, Morri, Del Bene oltre al Sig. Lori il quale ha mantenuto la 
carica di Presidente del CdA con ruolo di mera rappresentanza , senza però assumere deleghe 
poiché la rappresentanza legale ed operativa è stata assegnata ad altri Consiglieri in virtù di una 
modifica statutaria. Il CdA nelle prossime settimane vaglierà il piano industriale finanziario che sarà 
sottoposto dall’Advisor e deciderà quali strade intraprendere per dare un futuro meno incerto 
all’Azienda. 
 
Il Dr Addonisio della Società UGF Merchant - Banca per le imprese SpA (Gruppo Unipol/UGF) ha 
confermato di aver ricevuto incarico di accompagnare il CdA nella preparazione del progetto 
industriale e di selezionare le funzioni apicali che saranno incaricate di gestire l’Azienda. Sarà 
prestata grande attenzione al lavoro già svolto dai precedenti Advisor onde accelerare la 
elaborazione. Non appena ci saranno elementi concreti, vagliati dal CdA, si daranno le adeguate 
informazioni alle OO.SS ed alle istituzioni territoriali presso la sede ministeriale. 
 
Le OO.SS. hanno evidenziato che è necessario preservare l’occupazione ed i siti produttivi del 
gruppo, facendo espressa richiesta sulle garanzie per il mantenimento di tutti i siti produttivi attivi. 
Il cambio avvenuto ai vertici dell’Azienda è positivo in termini di certezza degli interlocutori ma è 
necessario capire qual è il piano finanziario previsto per il rientro del debito, per la gestione delle 
competenze pregresse ed il relativo piano industriale che deve preservare l’interezza del gruppo e 
ricercare una soluzione imprenditoriale finalizzata al suo rilancio. 
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Il Sindaco di Mira ha fatto presente come l’avere un interlocutore sia un fatto più che positivo. Allo 
stesso tempo, però, la questione dell’esposizione debitoria dell’azienda non è indifferente ed è 
necessario avere certezze sul rientro della stessa. Il Sindaco ha, inoltre, chiesto maggiori ragguagli 
circa l’esposto presentato dal collegio dei revisori ed evidenziato che è necessario avere le dovute 
garanzie sul mantenimento dei siti produttivi e degli occupati. 
 
Il Dr. Castano ha sottolineato che le richieste sollevate dalle OO.SS. e dalle istituzioni locali hanno 
attinenza con il percorso che si dovrà portare avanti e che non dovrà avere tempi lunghi. Si tratta di 
una situazione che si trascina da tempo e la questione del debito è uno dei punti fondamentali per la 
risoluzione delle criticità emerse. È necessario dare una risposta ai creditori ed il MiSE è disposto a 
dare una mano svolgendo un’azione di moral suasion. C’è l’urgenza di definire un piano industriale 
e finanziario e in quest’ottica va preso atto della comunicazione di voler nominare a breve un nuovo 
management, il CDA dovrebbe soltanto essere ufficializzato.  
Il Dr. Castano ha, inoltre, espresso apprezzamento per la volontà dei rappresentanti dell’Azienda di 
riprendere la produzione in proprio e non in conto lavorazione. 
 
L’Avv. Pontremoli ha evidenziato come il ricorso presentato dal collegio dei revisori verrà sospeso 
per effetto della nomina di un nuovo CdA. Riguardo il contratto di sponsorizzazione in essere con il 
Mantova Calcio si sta lavorando per una sua risoluzione. 
 
In relazione al piano finanziario per il rientro del debito è stato evidenziato che al momento non c’è 
un percorso ma, la tempistica sarà sicuramente breve. È necessario, inoltre, trovare nuova linfa 
finanziaria per consentire alla Nuova Pansac di rimettersi in moto.  
Al momento si sta lavorando per un maggior utilizzo delle linee in modo da avere un quadro più 
dettagliato sull’azienda e trovare la soluzione più adatta per consentirle di superare l’attuale crisi. 
 
Il Dr. Castano ha concluso la riunione evidenziando che dal tavolo sono emerse indicazioni 
importanti sul futuro dell’Azienda e che è necessario aggiornarsi costantemente sull’evolversi della 
vicenda. Il prossimo incontro è, quindi, fissato nella seconda metà del mese di marzo.  
 


